



Paris Ouest Sotheby's INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

90 m²

Réf. 1550

5 950 €

Paris 16^{ème}

Appartement à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XVI - porte d'auteuil nous vous présentons à la location un très bel appartement meublé d'une surface de 90,22m2, situé au 7ème étage d'un immeuble art déco à proximité immédiate du métro, des commerces et du bois de boulogne. Cet appartement contemporain au mobilier soigné bénéficie de très belles prestations. Il se compose d'une entrée, d'un double séjour avec deux balcons filants offrant une vue panoramique sur l'ouest parisien et le bois de boulogne, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, d'une première chambre avec climatisation, dressing et salle d'eau ; d'un bureau pouvant ...

We are pleased to present to you for rent a magnificent furnished apartment with a surface area of 90.22 sq.m. in excellent condition, located on the 7th floor of an Art Deco building in close proximity to the metro, shops, and the Bois de Boulogne. This contemporary apartment with carefully curated furniture boasts exceptional features. It comprises an entrance hall, a double living room with two balconies offering panoramic views of the western part of Paris and the Bois de Boulogne, an open-plan fully equipped kitchen, a first bedroom with air conditioning, dressing room, and en-suite ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

